
【資料１】 

各小学校保護者との意見交換会について 

 

日時 場所 

 10月 21日(土) 14:20～15:40  本納小学校 図書室 

    24日(火) 18:00～18:50  二宮小学校 家庭科室 

    27日(金) 19:05～21:10  新治小学校 図書室 

 11月 25日(土)  9:25～  緑ヶ丘小学校 レインボールーム 

 

 

○本納小学校での概要（参加者５名） 

・本納は受け入れる側という案なので、統廃合についてあまり重く考えていない。 

・他の小学校の校舎を使用して統合する案は、大反対になると思う。 

・崖についてさほど不安は持っていない。 

 

○二宮小学校での概要（参加者 12名） 

・どこまでが「距離が長く通学手段の検討が必要」な地域に入るのか心配。 

・通学手段と安全の確保をお願いしたい。 

・学童クラブや避難場所、跡地の活用方法について知りたい。 

 

○新治小学校での概要（参加者 19名） 

・保護者から見て現在の人数は限界。統合自体は速やかに進めてほしい。 

・崖について、本納は何とも思わないかもしれないが、これから行くかもしれない

こちらとしては不安。 

・本納小の崖の整備にお金をかけるなら、ほかの使い方もあるのではないか。 

・豊田小との統合、学校選択制なども考えるべき。 

・３校統合、新設がスムーズに行くなら、統廃合には反対はしない。 


